
智行理财网
信用卡没有额度影响征信吗？背后的原因很关键

办了信用卡都会记录在征信报告上的，其中包括信用卡额度使用情况，还款情况等
等。有的卡友把信用卡额度用完了，或者是信用卡被降额没有额度了，会不会影响
征信呢？今天就来简单介绍下。

信用卡没有额度影响征信吗？

这个得根据信用卡没有额度的原因来分析，分这几种情况：

1、信用卡额度用光了

这是最常见的现象，对征信不会有影响。但有一点要注意，信用卡每个月的消费金
额，应还款金额也都会月月上报的。

银行审批信贷业务，看到信用卡近6个月的平均使用额度太高，尤其是月月空卡没
有额度剩的，虽说每个月都还上了，可还款金额高于收入水平，很容易让银行怀疑
持卡人在倒卡，或者是进行套现，说不定会直接拒绝申请。
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2、信用卡额度被降到0

很有可能会影响征信的。虽说信用卡降额是常态，但是一下把额度降光了的还是比
较少见，很大原因是信用卡严重逾期所致。

比如就曾经有卡友信用卡逾期3个月没有还款，银行多次催收无果，于是就干脆信
用卡把额度降到0了，免得让卡友把信用卡额度再用光更加不还款，增加银行的坏
账率。

而信用卡逾期了自然就影响征信了，不过和信用卡没有额度不直接挂钩。

以上即是“信用卡没有额度影响征信吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总之
，信用卡没有额度是否影响征信，得根据背后的原因进行分析。
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